

Rodolfo Ritter en concierto en el Instituto Nacional de Cardiología



El pasado jueves 18 de Abril del 2013 el maestro Rodolfo Ritter ofreció un concierto de música mexicana para piano en el auditorio Ignacio Chávez Rivera del Instituto Nacional de Cardiología.

Rodolfo Ritter es joven músico mexicano, ganador de la medalla de oro, primer lugar y premio especial a obra obligatoria en el "IV Concurso Nacional de Piano Angélica Morales - Yamaha 2003", considerado uno de los concursos más importantes en Latinoamérica, y del tercer premio en el "1er Concurso Internacional Liszt Parnassós" en el mismo año. Asimismo recientemente obtuvo la plaza como pianista del grupo de Concertistas de Bellas Artes por concurso de oposición.

El Mtro. Ritter tiene una vasta experiencia internacional y ha tenido la oportunidad de presentarse exitosamente en varios países como Francia, Israel, Austria, España, Italia, Dinamarca, Alemania, Ecuador, Cuba y Suiza, y ha recibido críticas favorables en los numerosos estrenos que ha realizado en México y Latinoamérica.

Dentro del amplio repertorio del Mtro. Ritter se encuentran los dos conciertos para piano de Johannes Brahms, casi la totalidad de conciertos de Rachmaninov y los conciertos para piano de Béla Bartók, entre muchos otros, destaca también la primera grabación mundial del Segundo Concierto (inédito) para piano y orquesta de Manuel M. Ponce, grabado con el piano de gran concierto de Yamaha, el CFX, en San Luis Potosí.



Enfocándose en música mexicana para piano, el Mtro. Ritter interpretó de manera sublime 2 obras de Alfonso de Elías, 3 obras de Mario Ruiz Armengol y por supuesto 7 obras de Manuel M. Ponce.